



Ciudad de México, a 14 de noviembre de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

FIRMAN IPN Y UNAM CONVENIO DE MOVILIDAD CON SECRETARÍA GENERAL IBEROAMERICANA

- El documento se firmó en la Torre de Rectoría de Ciudad Universitaria
- Las dos casas de estudios más importantes de México se convierten en las primeras firmantes por la Alianza para la Movilidad Académica

C-851

Con el propósito de aumentar la movilidad estudiantil y académica en las instituciones de educación superior de la nación, el Instituto Politécnico Nacional (IPN) y la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) firmaron con la Secretaría General Iberoamericana un convenio de cooperación académica, que también comprende establecer un espacio para difundir en toda la región conocimiento, ciencia y tecnología, además de riqueza cultural y deportiva.

La reunión en la que los titulares del IPN, Enrique Fernández Fassnacht y de la UNAM, Enrique Graue Wiechers, y la secretaria General Iberoamericana, Rebeca Grynspan, signaron el acuerdo Alianza para la Movilidad Académica, tuvo lugar en la Torre de Rectoría de Ciudad Universitaria.

Fernández Fassnacht celebró que el IPN y la UNAM fueran las primeras instituciones educativas del país en adherirse a este esfuerzo de movilidad iberoamericana. También comentó que sin duda este proyecto será algo que va a redundar en beneficio de todos, y en particular del Politécnico, y agradeció que esta casa de estudios fuera incluida en el programa.



“Para el Politécnico una iniciativa de este tipo, es de importancia monumental, sobre todo cuando vemos la situación que se vive en el país vecino del norte, que últimamente ha cambiado su ideología, por ello, México tiene que mirar hacia Iberoamérica y trabajar de la mano en la búsqueda de espacios de cooperación académica y movilidad afines a nuestros estudiantes y ofrecer lugares en la República para los iberoamericanos.

Graue Wiechers señaló que este instrumento permite consolidar el espíritu iberoamericano. Para los estudiantes de la UNAM será también una oportunidad de conocer otros territorios y ayudar a su movilidad social.

Por su parte, Rebeca Grynspar, secretaria General Iberoamericana, destacó la importancia de las instituciones de educación superior, en especial estas casas de estudio, para concretar el programa de movilidad, ya que son las que están continuamente innovando y en la frontera del conocimiento. Mencionó que más de la mitad de los universitarios en Latinoamérica no han salido de su país.

Además, remarcó que actualmente los empresarios ahora buscan jóvenes no sólo con las cualidades técnicas, sino con las habilidades que se requieren en el mundo laboral, como la cuestión de trabajar en equipo o en ambientes multiculturales, que no se aprenden en el aula.

El que un estudiante curse un semestre en México, Argentina, Brasil, España o Portugal, puede reeditar a que tenga un futuro con mejor empleo y una visión diferente que permita que crezca como persona. Que el IPN y la UNAM suscriban este convenio con la Secretaría General Iberoamericana es un pilar fundamental.

===000===